

Pressemeldungen



# Bessere Ausbildung für Lehrer

## Oppermann lobt neuen Studiengang in Oldenburg

Oldenburg (dpa). Niedersachsens Wissenschaftsminister Thomas Oppermann (SPD) will die Leistung des Schulsystems durch eine bessere Lehrerausbildung unterstützen. Der internationale Bildungsvergleich PISA zeige, wie wichtig es sei, Bedingungen für einen „schülergerechten Unterricht“ zu schaffen, sagte Oppermann gestern in Oldenburg. Diesem Ziel diene ein neuer Studiengang für Hochqualifizierte in der Lehr- und Lernforschung an der Uni Oldenburg. Für ihn gab der Minister gestern offiziell den Startschuss.

In dem neuen Studiengang mit dem Abschluss in Form einer Doktorarbeit sollen besonders qualifizierte Nachwuchswissenschaftler gewonnen und ausgebildet werden.

Unter einem „schülergerechten“ Unterricht verstehen Experten unter anderem die dauerhafte Verknüpfung von Alltagswissen und Fachwissen. So müsse nach dem Unterricht bei Schülern hängen bleiben, dass „Wasser“ und die chemische Formel „H<sub>2</sub>O“ unterschiedliche Ausdrücke für die selbe Sache sind.

Quelle: Weser-Kurier, 12.01.2002